



Critican en Veracruz a Gutiérrez por reforma

Luego que Morena no logró la aprobación de la reforma eléctrica, el Secretario de Gobierno de Veracruz, Eric Cisneros Burgos, criticó la gestión del político de este partido y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

Cisneros Burgos lanzó las críticas contra Gutiérrez Luna, originario del Municipio de Minatitlán, previo a un evento oficial en el Municipio de Emiliano Zapata. "Seguramente algunos integrantes hoy de la Mesa Directiva, pues sí, andaban distraídos en otras cosas, no entienden lo fundamental del País que es ayudar a los mexicanos, se distraen de otras cosas porque no forman parte de este movimiento, vienen del PAN", expresó.

El Presidente de la Mesa nunca ha estado en el movimiento y ayer lo demostró, Sergio Gutiérrez Luna, no sabe ni lo que significa un movimiento. Creo que eso ya va a terminar (su presidencia en la Cámara), él va a formar parte lamentablemente de esa historia que ninguno de nosotros quisiéramos formar, no de intereses particulares, de intereses de la gente".

Justo este lunes, en la entidad se viralizó un anuncio espectacular de la revista "Proyecto de Nación", sobre la vía Xalapa-Veracruz, en la que se promueve la imagen de Gutiérrez Luna, de 45 años.

Esta crítica se suma a la que en octubre de 2021 hizo el Gobernador morenista Cuitláhuac García contra su correligionario al acusarlo de no verlo durante el inicio del movimiento político en la entidad, pero sí en giras recientes y constantes por Tuxpan, Xalapa, el puerto de Veracruz, Poza Rica, Coatepec y otros lugares.

"No lo conozco, la verdad. No es diputado de Veracruz, es del Estado de México, ganó la diputación y se reeligió como diputado de ahí, no tengo relación con él, no sé quién es, qué hizo, dónde estuvo, aquí estuvimos luchando cuatro años", dijo en una conferencia de prensa.

"Él es presidente del Congreso, entiendo que allá debe tener algo de trabajo, espero cumpla con un punto importante, ahí vamos a ver si está con la transformación o no, que saque la reforma eléctrica, si es cierto, que la saque y si no que siga haciendo un gran esfuerzo". Desde el año pasado, el mismo Gutiérrez Luna ha mostrado en videos e imágenes sus constantes visitas a Veracruz.